



6 Pièces

300 m²

Réf. 01977

1 680 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Roquebrune Sur Argens, à 15 mn de la mer, cette bastide de charme, rénovée en 2016 et en parfait état, se dresse au coeur d'un environnement luxuriant et profite d'une vue dégagée et panoramique jusqu'au Rocher de la Dame Couchée. Parfaitement au calme sans être isolée, la villa de 6 pièces principales offre de larges volumes baignés de lumière grâce aux ouvertures en galandage traversantes et permettent à la nature d'y être omniprésente. Espace de vie de 100 m² avec cuisine ultra équipée, ouvrant sur une terrasse couverte prolongée par une treille provençale pour assurer vos repas ...

Located in Roquebrune Sur Argens, at 15 mn driving from the sea this charming country house, renovated in 2016 and in perfect condition, stands in the heart of a lush environment and enjoys a clear and panoramic view up to the Rocher de Roquebrune. perfectly quiet without being isolated, the villa with 6 main rooms offers large volumes bathed in light thanks to the through pocket openings and allows nature to be omnipresent. Living space of 100 m² with ultra-equipped kitchen, opening onto a covered terrace extended by a Provençal arbor for your outdoor meals. Open office, single storey master ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

